
 

 

106 學年度第 1 學期 

106 學年度第 1 學期【Tell me why ?】1061 學期學生權益座談會(學務長) 會議記錄 

 

會議時間：106年 10月 25日(三)中午 12：00 

會議地點：有庠科技大樓 10502 

主  席：陳金盈 學務長 

出席人員：(出席人員如簽到表，應到  人實到  人) 

壹、 提案討論 

一、 案 由：通往回收場道路，目前還是用透水磚鋪的，是否可以一部份重鋪平坦，這樣可以

立同學的安全。 

討 論：那邊的路面是要總務處負責，總務處會排時程，總務處已在危險地方用圍籬，如有

替代方案會轉給總務出。 

 

二、案 由：通識課花費金額過高。 

討 論：請同學舉例那些需要收費，只要學雜費未收，通識課可以不選或者。 

 

三、案 由：體育館過於悶熱。 

討 論：可能會拆除體育館，改建成新大樓綜合體育館和宿舍，目前會盡量抽風，讓大家較

涼快。 

 

四、案 由：體育課不排早八(駁回) 。 

討 論：無法因此影響學校排課情形。 

 

五、案 由：實習大樓太陰暗。 

討 論：會總務處回答，也麻煩同學將地點說明清楚。 

 

六、案 由：活動過於密集。 

討 論：一個禮拜安排一個大型活動，並不會太密集，勿因個人玩樂時間，明年 10/19 運動

會、10/20 園遊會。 

 

七、案 由：重大集會通知太臨時。 

討 論：已有通知，請同學注意學校行事曆。 

 



 

 

八、案 由：作業教室不足。 

討 論：2 樓閱覽室可當作業空間，若只是為了寫交代功課，圖書館閱覽室即可使用。 

 

九、案 由：園遊會風雨太大。 

討 論：延期可能會造成耗費物資及人力金錢無法想像，會列為下次參考。 

 

十、案 由：方城電梯何時蓋好可以使用。 

討 論：總務處已在申請用電跟安全的檢查才可以使用，因單位在不同時間勘查。 

 

十一、 案 由：停車場的籃球場何時開放。 

討 論：會請總務處增建風雨操場，高 7 公尺以上遮陽，要再申請。 

 

十二、 案 由：畢業前能否拿到科大證書。 

討 論：教育部 2.3 月會來評鑑，最快掛牌時間為 107 學年度，大四學生無法，順利大

三學生可以拿到。。 

 

十三、 案 由：增加系櫃。 

討 論：會轉知各系。 

 

十四、 案 由：網路太慢。 

討 論：問題會轉給圖資中心，查看頻寬是否不足。 

 

十五、 案 由：通識內容不優。 

討 論：通識內容過多，但學生選擇不多，會轉給通識中心主任轉知問題，請同學可以

提議大家可接受的公共課程。 

 

十六、 案 由：選課模式希望高年級優先。 

討 論：大家統一登記抽籤。 

 

十七、 案 由：居住在高爾夫球宿舍的學生，在晚上回去的路上有點暗，不知道可不可以設置

多一點路燈。 

討 論：這問題會再轉知里長，路燈須由里轉知政府。 

 



 

 

 

十八、 案 由：護理一 A 希望英文老師可以改變上課方式，盡量說完英文後可以再說一次中

文，因為全堂英文對於程度差的同學有些時候真的跟不上，有時候真的不是隨便背，而

是需要花很久時間背，但有些真的背不起來，所以希望老是在教學方面可以再做一些修

改。 

討 論：這方面會告知通識中心英文老師。 

 

十九、 案 由：設計二 B 方城五樓每間教室跟實習天花板有弊癌脫落，有跟總務處說，但一

直都未修復，聽說有要被拆除，所以就沒有修復。 

討 論：會將問題轉知總務處，方城之前有做防水工程，如果五樓要油漆會請總務處處

理，已有在方城作防水處理，有時候壁癌是旁邊滲水，因是社團辦公室，也麻

煩社團勿鎖門，好讓總務處方便處裡，拆除方城跟實習是否會拆除不能保證。 

 

二十、 案 由：選課模式希望高年級優先。 

討 論：大家統一登記抽籤。 

 

貳、 臨時動議 

一、麻煩各位同學從後門到有庠大樓請勿直接踐踏草皮。 

參、 附件(無) 

肆、 散會(13:00) 

紀錄 主席 
學生會 

聯絡窗口 
學生會會長 指導老師 

     

 


